

## LE LAÏKA POUR QUI ? POUR QUOI ?

"Je veux un loup aux yeux bleus qui n'écoute que moi".

Ce rêve, qui ne l'a pas ?

Mais ce serait faire fausse route. Ici, je n'éleve pas de loups mais bien des chiens.

Ici, je n'éleve pas de robots prêts à répondre à toute commande mais bien des êtres vivants doués de sensibilité.

Ici, je n'éleve pas des chiens pour leurs couleurs oculaires ou de robes mais des chiens correspondant au standard établi.

Ici, j'éleve une race primitive et précieuse dont les représentants sont symbolisés par les adjectifs suivants (tout ce qui suit est une généralité, chaque spécimen a un caractère qui lui est propre) :

- 1] Infatigable
- 2] Chasseur
- 3] Fugueur
- 4] Têtu
- 5] Bruyant

L'orientation de cette prévention n'a pas pour but de vous effrayer mais de vous préparer au choix que vous pourriez faire.

En effet, cette décision implique un engagement d'une dizaine d'années.

Cette perle qu'est le laïka mérite une famille qui lui accorde la place, le temps et l'activité dont il a besoin pour être épanoui.

Je recherche donc des foyers dynamiques, investis et respectueux du bien-être canin pour les chiots.

Le laïka est ce chien qui a la capacité de vous emmener aux sommets et toujours plus loin dans les défis.

Le plus grand, celui auquel vous serez confronté au quotidien, est celui de la remise en question. Car oui il vous poussera dans vos retranchements, il vous permettra de devenir plus patient, plus tolérant et plus juste. Ce chien doit être manié avec justesse, douceur et persévérance.

Toujours motivé ? 

Alors cette race est faite pour vous !

Et bientôt, ce seront ces adjectifs qui foulent vos lèvres :

- 1] Sportif
- 2] Curieux
- 3] Aventurier
- 4] Audacieux
- 5] Communicatif



Laïkalement vôtre, Clémence